

# Sogecable

A la atención sección Comunicación

## NOTA DE PRENSA

---

### SANTIAGO TAPIA, NUEVO DIRECTOR GENERAL DE CANAL SATÉLITE DIGITAL

---

Santiago Tapia, madrileño, de 44 años, ha sido nombrado director general de Canal Satélite Digital. En la actualidad, Santiago Tapia desempeñaba el cargo de director general de Gas Natural Comercializadora.

Santiago Tapia es ingeniero industrial por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid. Comenzó su carrera profesional en Procter & Gamble, donde permaneció durante 16 años, inicialmente en el Departamento de Investigación y Desarrollo (I+D) y posteriormente ocupó diversos puestos de responsabilidad en el área de Marketing.

En febrero de 1996 se incorporó a SOGECABLE como director del Área de Negocio de CanalSatélite, que entonces editaba un paquete de canales temáticos emitidos con tecnología analógica.

En 1997 se incorporó a Gas Natural, inicialmente, como director del Departamento de Marketing.

Santiago Tapia se incorpora a la dirección general de Canal Satélite Digital en vísperas del tercer aniversario de su lanzamiento, en el que participó activamente, y cuando la plataforma cuenta ya con más de 825.000 abonados.

Un saludo,  
Gabinete de Prensa.  
Madrid 18 de Enero de 2.000